



自立に向けて高めたい自律の心

(朝礼から)



朝の冷え込みが日に日に増してきたので、もう少し布団の中にいたいと思うようになることがあります。そうでなくても、低血圧などで早起きが苦手な人もいます。就寝時間が遅かったり、心が学校に向かなかったりして、登校の準備が整った時には遅刻しそうな時刻になっている人もいるでしょう。それでも、7時55分には校門を通過して教室へ向かうために、時間に追われて登校した経験のある人もいますね。

中学生はまだ地域の中で一日を過ごしますが、卒業するとほとんどの人が愛鷹地区から離れた高校等に通うこととなります。例えば、公共交通機関を利用する場合はバスや電車の発着時刻を気に掛けて生活するなど、自分をコントロールする「自律」が大切です。この自律心が明日の社会を担う一人として、目標に向かって自分の力で行動する自立した人につながります。

愛鷹中生の自律の状況を登校の手段でとらえてみます。原則徒歩での登校の約束ですから、多くの生徒は7時20分から55分に登校が済むように歩いて通学します。しかし、中には遅刻を回避するために保護者に車で送ってもらう生徒がいます。学校周辺で車から降りる生徒、新幹線や西椎路自治会館、小学校辺りで下車する生徒の数を考えると愛鷹中は自力での登校ができていない生徒が多い学校といえます。

これだけなら、自律力が弱い生徒が多いということですが、弊害として、学校周辺で方向転換や停車する車に一般車両が待たされたり、避けて対向車線に膨らんだり、低速で走ったりします。そのような時に大きくクラクションが鳴ったり、急に速度が上がったりすることも見られます。毎日通勤などで学校周辺の道を利用している方が怒りを持ったり、安全意識が低下したりすることや徒歩で登校している児童生徒への影響が心配になります。

愛鷹中学校が通学を原則徒歩という約束にしているのには、自分の行動を正しくコントロールするという自律の意識を持ち、将来自立するための人としての基礎を身につけるためにあるという意義にも考え及んでほしいと思います。

それでも、午前8時前に保護者をお願いする事態が生じたときには、右の地図に示した赤と青の道は車での駐停車・通行の自粛区域として歩くことを提案します。なお、青い部分は既に愛鷹小学校が駐停車・通行の自粛区域として提案している道路です。小学校南側は中学生の通学路であることも考慮されています。

通学方法ばかりでなく、あらゆる場面で親や祖父母に支えられ、見守られて成長する中学生ですが、そのことに甘え過ぎていないか、自分の生活を考えてみましょう。



大ホールに響く歌声

10月18日 沼津市民文化センター大ホールで沼津市中学校連合音楽会が開かれました。愛鷹中からは代表として3年生みんな合唱「変わらないもの」「いつまでも」を披露しました。これまで、響きのある歌声を目指して練習してきた成果を、大切な仲間とともに思いを込めて発表することができました。

後期目標

文明開花

～あいさつ 笑顔 見える活動～

生徒総会の挨拶 後期生徒会長 加賀屋菜由さん

まず、前期の委員会等お疲れ様でした。今年度の前期はたくさんの新しい取り組みが見られました。後期ではさらに新しいことに挑戦していきます。方針を決める際「革命」というワードが出ました。前期で起こした革命をさらに大きくし、たくさんの楽しさを加えて全校生徒の笑顔のために努めます。後期に主な柱となるものは「見える活動」です。生徒会自身たくさんの企画を行っていきますが、専門

委員会の活動をPick upするのも生徒会本部の役目です。活動を紹介したり、連携をとるなどして協力していくので、どの委員会の活動にも積極的に参加してほしいと思います。ところで今日の生徒総会、皆さんはどう感じましたか?私はたくさんの質問があり、意見の飛び交うとても充実した総会だったと思います。これも「見える活動」ですね。生徒の疑問が見え、委員会の企画や委員長の思いがさらに明らかになりました。今日の会で私たちの案に更に磨きがかかりました。このように生徒全員で学校を創っていったらなと思います。一緒に頑張りましょう。後期の中、よろしくお願ひします。

部活動 愛鷹魂の快進撃が続く

10月下旬から行われた大会でも好成績を勝ち取った部活動が多くありましたので紹介します。

サッカー部 市スポーツ祭優勝 東部大会出場中

卓球部 市長杯争奪卓球大会団体戦

男子第4位 女子第5位 東部大会出場決定

男子ソフトテニス部 東部大会 石田・渡邊ペア第5位

団体第5位 個人・団体ともに県大会出場決定

男子バレーボール部 東部大会第8位 県大会出場決定

柔道 市スポーツ祭 女子体重別 仲西郁乃 第2位

中学男子3年の部 斉藤有希 優勝

入賞された皆さんおめでとうございます。試合を重ねる度に対戦相手と仲間、応援者への感謝の思いと一層鍛錬を積む意欲を高めて、目標に向かって着実に努力を続けましょう。



学校を支え、和を作るPTA活動

10月19日 PTA研修旅行が行われました。今回は箱根神社等の見学や強羅公園でのクラフト体験という有意義な研修ができました。

11月5日 愛鷹地区コミュニティ祭り恒例の出店を行いました。焼きそば、ポップコーン、ミサンガなどの販売を行いました。特に焼きそばは、小春日和に誘われた来場者に追加販売する好評ぶりでした。また、祭り後の巡回補導では特別な問題もなく終了しました。

11月11日 北ブロックPTAバレーボール大会では、9月から続けた練習の成果とチームワークの良さを発揮して、ハードバレーは準優勝、ソフトバレーは第3位の栄誉に輝きました。おめでとうございます。

各事業を運営いただいたPTA会員の皆様、挨拶運動に参加いただいている皆様、PTA活動への協力ありがとうございます。

※ 日々の学校生活、大会のようすや給食予定献立表などの配布文書を、愛鷹中学校ホームページで紹介しておりますのでご覧ください。

